

L'histoire de Jacob

Je rêve de devenir pompier

Jacob, 14 ans trouble du système nerveux

À seulement neuf mois, Jacob a reçu un diagnostic d'épilepsie, un trouble du système nerveux. Son monde et celui de ses parents, Jennifer et Nicholas, s'est alors effondré. Pendant 12 ans, ses parents et ses médecins ont essayé de nombreuses méthodes et plusieurs médicaments pour atténuer les crises de Jacob. Il en faisait jusqu'à 60 par jour, et aucun de leurs essais ne menait à une solution à long terme. En avril 2021, on a proposé à Jacob une chirurgie complexe pour séparer les hémisphères gauche et droit de son cerveau. Après une opération invasive qui a duré 13 heures et plusieurs semaines de rétablissement, l'intervention a eu des résultats encourageants.

Aujourd'hui, Jacob a 14 ans, et il fait tout au plus trois crises par jour. Il aime passer du temps à l'extérieur, jouer avec une excavatrice sur la plage, et aider les autres. Il est toujours heureux et a un sourire vraiment contagieux. La maman de Jacob, Jennifer, nous a confié : « Même si vous êtes de mauvaise humeur, dès que vous voyez Jacob, vous ne pouvez pas vous empêcher de sourire. » Jacob a aussi beaucoup d'imagination. Depuis aussi longtemps que ses parents se souviennent, Jacob admire les pompiers. Il joue souvent au pompier et porte un masque de plongée, en faisant semblant que c'est un masque à oxygène. Quand ils ont appris que leur fils était admissible à un rêve, ses parents ont tout de suite su quelle expérience unique lui procurerait de la joie et de l'espoir. Le plus grand rêve de Jacob était clair : il voulait aider les gens en combattant les incendies, tout comme le font ses idoles.

En 2023, Jacob a eu la surprise d'apprendre que son rêve de devenir pompier d'un jour allait se réaliser. Le matin, un camion de pompier est venu chercher Jacob et ses parents à leur hôtel. À partir de là, il a vécu une journée très chargée, en commençant par un entraînement à haute température dans une école de pompiers locale, sans oublier l'extinction d'un ou deux incendies contrôlés. Jacob se souvient avec plaisir de cette journée. « La benne à ordures était en feu, et ça se propageait rapidement! On a donc répondu à l'appel, mon équipe et moi, et on a éteint le brasier. J'étais un vrai héros! » Ses parents ont tous les deux convenu qu'il ne s'agissait pas d'un simple vœu, c'était un rêve qui se réalisait et un souvenir qu'il chérirait toute sa vie. Jennifer ajoute : « Je suis encore émotive quand je pense au rêve de Jacob. Sa passion et son admiration pour les pompiers sont plus fortes que jamais. »



Transformez des vies, un rêve à la fois.